

DIARIO XALAPA

Xalapa

Gobierno se "aprieta el cinturón"; hay contención del gasto



Fernando Charleston Hernández, titular de Sefiplan.

Diario de Xalapa
18 de septiembre de 2013

Karla Cancino/Diario de Xalapa

Xalapa, Veracruz.- Pese a que la calificadora Fitch Ratings México cambió la perspectiva negativa que tenía de Veracruz, el gobierno estatal no tiene contemplada la adquisición de nuevos créditos y seguirá "apretándose el cinturón", señaló el titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) del Gobierno del Estado, Fernando Charleston Hernández.

En entrevista realizada en el marco de la guardia de honor de la dependencia ante el monumento del Padre de la Patria, el funcionario estatal informó que se mantendrá una política de contención del gasto público a fin de conservar la estabilidad económica del Estado. "Lo que estamos haciendo es apretándonos el cinturón generando más eficiencia y eficacia en el gasto", dijo.

Añadió que la calificadora que tenía catalogada a la Entidad como "negativa" en materia económica cambió el concepto a "estable" luego de las medidas tomadas por el gobierno estatal para mejorar este concepto internacional. "Cambió la perspectiva negativa que tenía de Veracruz a una perspectiva estable. ¿Qué quiere decir esto? que la calificadora que es internacional ha visto con muy buenos ojos las medidas tomadas por el gobernador", reiteró.

En otro tema, Charleston Hernández recordó que la dependencia cuenta con recursos necesarios para atender de manera inmediata las necesidades de los veracruzanos que se han visto afectados por las lluvias, y resaltó que estos son limitados, por lo que se espera que no continúen las afectaciones.

"Obviamente del Gobierno del Estado de Veracruz pero también del gobierno federal, que a través de las diferentes dependencias están aquí, nos apoyan, hay fondo revolvente que se va tomando en cuenta", concluyó.